



Refrenda Romero Hicks llamado urgente al PAN a cambiar, tras la derrota electoral

El integrante de la bancada del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados y exgobernador de Guanajuato, Juan Carlos Romero, refrendó su respaldo al pronunciamiento de exmandatarios estatales del albiazul a la dirigencia a cargo de Marko Cortés, donde se reconoce que el 2 de junio, los votantes dijeron a esa fuerza política: “cambias o te vas”.



Piden a panistas plantear de manera honesta sus responsabilidades públicas, tomar decisiones con transparencia y "veracidad democrática".
Créditos: Cuartoscuro

El legislador federal compartió en redes sociales el “urgente llamado al PAN”, emitido por 13 exgobernadores, incluyéndolo a él, el cual plantea una serie de exigencias a la actual dirigencia albiazul.

“Hoy respondemos a los medios sobre este llamado a @AccionNacional”, escribió en su cuenta en la red social X, antes Twitter.

Aunado al mensaje, replicó la comunicación emitida este 11 de junio y que también se difundió en la cuenta en X, @UnidosPorMx2024.

El escrito plantea la visión de los exgobernadores panistas sobre lo ocurrido en la votación del pasado 2 de junio. Señala que el mensaje de los votantes fue claro y tajante, a favor de la continuidad del actual proyecto político del Presidente de la República y la candidata, ahora virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

“Al PAN nos dijo que no nos quieren en la Presidencia ni en la mayoría de los puestos federales y locales que se eligieron ese día. La votación que obtuvimos muestra una franca tendencia declinante y constante a la baja”, refiere.

“Al PAN nos gritó fuerte: Cambias o te vas. EL PAN DEBE CAMBIAR ¿Hacia Dónde?”, dice la publicación.

El escrito de los panistas plantea que su partido debe ejercer de manera honesta sus responsabilidades públicas, tomar decisiones con transparencia y “veracidad democrática”, actualizar su proyecto político a las realidades del país en materia de seguridad, superación de la pobreza y la equidad social.

Exige a los dirigentes del albiazul que no se adelante la sucesión en la presidencia partidista “con acuerdos concertados con los patrones que tanto daño han hecho al Partido”.